



## Jalisco mejora su calificación crediticia



- Las tres agencias calificadoras que evalúan la deuda pública del estado, elevaron sus notas gracias a que la entidad mejoró notablemente su desempeño financiero

CIUDAD DE MÉXICO, México, ago 12-2014.- El Estado de Jalisco mejoró notablemente las calificaciones de su deuda pública de largo plazo y logró salir del bache en el que cayó en diciembre de 2013, cuando dejó de pagar un crédito de corto plazo de 1,400 millones de pesos, derivado de inversión mal planeada en la organización de los juegos panamericanos.

Al respecto Ricardo Villanueva Lomelí, subsecretario de planeación, admon. y finanzas de Jalisco, comentó que "a 17 meses de ese default, la noticia que queremos compartirles, es que las 3 calificadoras que evalúan al Estado de Jalisco nos tienen ya con niveles de "A", o sea de "Alta Calificación Crediticia".

El funcionario explicó que en agosto, las tres agencias calificadoras que evalúan la deuda pública del estado, elevaron sus notas gracias a que la entidad mejoró notablemente su desempeño financiero, como resultado de una mayor eficiencia en la recaudación de impuestos y la contención de su gasto en 2013.

La mejora en las notas por parte de las calificadoras se dio de la siguiente manera:

- Moodys mejoró la calificación a la deuda de Jalisco al nivel "A2 mx" con perspectiva estable.
- La agencia Fitch Ratings lo subió al nivel "A-" con perspectiva estable.
- la agencia HR también le mejoró al nivel "A-" y le concedió perspectiva "positiva".

El crédito por 1,400 millones de pesos que provocó el default, fue pagado con dinero que tomó de las participaciones federales.

El funcionario explicó que desde que tomó posesión del Gobierno de Jalisco, Aristóteles Sandoval, hace 17 meses, decidió bajar la deuda que heredó de la anterior administración y que ascendía a 4,600 millones de pesos.

Actualmente esa deuda ya la bajó a 1,800 millones de pesos y lo logró con un plan de austeridad y de contención de gasto, mediante modificaciones al presupuesto en 2013 sin afectar a los contribuyentes.

"Lo más importante es que estamos teniendo una recuperación en los ingresos del estado sin un solo impuesto extraordinario a la gente, sin un solo impacto en el bolsillo de los ciudadanos, lo que hemos hecho son estrategias de mejora de recaudación" dijo Villanueva.

En su reporte, Moodys destacó que la nueva calificación crediticia de Jalisco refleja una economía fuerte y diversificada que respalda un incremento continuo en los ingresos del Estado.

En tanto que Fitch precisó que Jalisco posee indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional.